



this month
HighLight

今月の注目 3

信じれば夢は必ず叶う 大村朱澄さんロンドンへ

来年7月に開催されるロンドンオリンピックの日本代表選手に。
イランで開催されたロンドンオリンピック最終選考会（カヌー競技）
女子500mカヤックシングル・ペアで2位入賞を果たした大村朱澄さん（田代出身）
日本カヌー連盟の派遣選手選考会で、正式にオリンピック代表に内定しました。



this month
HighLight
今月の注目 2

長年の貢献に感謝の意 本年度の町長表彰6人受賞

産業文化祭当日、山村開発センター大会議室では
本年度の川根本町長表彰の表彰式が挙行されました。
さまざまな分野で功績のあった6人の功労者を紹介します。

高村昌明（75歳・高郷）
【教育文化功劳】多年にわたり、元町体育指導委員・社会教育委員として、町のスポーツおよび社会教育の事業推進に尽力。町民の体力向上と健康の増進などに多大な貢献を果たしました。

松本初代（60歳・瀬平）
【教育文化功劳】多年にわたり、元町体育指導委員として町の体育スポーツ振興に尽力し、町民の体力の向上と健康の増進に多大な貢献を果たしました。

森下茂（54歳・徳山）

【教育文化功劳】多年にわたり、元町体育指導委員として町の体育スポーツ振興に尽力し、町民の体力の向上と健康の増進に多大な貢献を果たしました。

田森朗子（72歳・徳山）
【民生功劳】多年にわたり、元町民生委員児童委員として支援が必要な家庭の保護指導や児童の健全育成などに努められ、町民の福祉の向上と民生の安定に多大な貢献を果たしました。

山本政次（74歳・上岸）

【民生功劳】多年にわたり、元町民生委員児童委員として支援が必要な家庭の保護指導や児童の健全育成などに努められ、町民の福祉の向上と民生の安定に多大な貢献を果たしました。

梶山喜久雄（76歳・藤川）
町の体育スポーツ振興に尽力し、町民の体力の向上と健康の増進に多大な貢献を果たしました。

町の体育スポーツ振興に尽力し、町民の体力の向上と健康の増進に多大な貢献を果たしました。

世界の舞台は、私にとってはまだまだ高い壁。一つ一つ乗り越えていきたい。

「オリンピック出場」は、初めてカヌーに乗った日から今まで、私の一つの目標でした。支えてくれた家族、関係者の皆さん、町民の皆さんのご支援、ご声援のおかげで、たどり着くことができました。本当に感謝しています。世界の舞台は、私にとってはまだまだ高い壁。オリンピック当日までトレーニングに励み、皆さんに良い報告ができるよう精いっぱい頑張ります。私の努力なんて、まだまだちっぽけなものです。で

もこれから日本代表の一人として、ロンドンまでの道のりを歩めるのは本当に幸せなこと。どんなに苦しい試練が待っていても、これまでの経験や応援してくれる皆さんの顔を思い浮かべながら、一つ一つ乗り越えていきたいと思っています。

「皆さんに喜んでもらいたい」と思うと、これからも今まで以上に頑張れます。これからも、応援よろしくお願いします。

大村朱澄